

04.11.08

In

Vorlage

an den Bundesrat

Benennung eines Mitglieds des Stiftungsrates der Stiftung für ehemalige politische Häftlinge

Bundesministerium des Innern

Berlin, den 31. Oktober 2008

An den
Präsidenten des Bundesrates
Herrn Ersten Bürgermeister
Ole von Beust

Sehr geehrter Herr Präsident,

mit Beschluss des Bundesrates vom 10. März 2006 zur Benennung von Mitgliedern und Stellvertretern des Stiftungsrates der Stiftung für ehemalige politische Häftlinge wurde u. a. Herr Regierungsdirektor Rainer Schumann, Ministerium des Innern des Landes Sachsen-Anhalt, als Mitglied der Stiftung für die Amtszeit vom 1. Mai 2006 bis 30. April 2010 vorgeschlagen. Er wurde von mir zum Stiftungsratsmitglied benannt.

Herr Schumann hat um Entbindung von seiner Aufgabe als Mitglied des Stiftungsrates gebeten.

Ich wäre Ihnen daher verbunden, wenn Sie mir für die bis 30. April 2010 laufende Amtszeit des Stiftungsrates der Stiftung für ehemalige politische Häftlinge einen Vorschlag für ein Mitglied des Stiftungsrates übermitteln können.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Wolfgang Schäuble